

混和会とは、共に許し合いながら、他の人格を尊重

ほとけの
混和会だより

令和三年四月

木光院
仏の混和会

臨時号

新型コロナウイルス、
なかなか収束のきがし
見えて参りません。さしが
このようない下でありま
すが、くれぐれもご自愛
さりますよう、ご健勝です。心愛
りお祈り申し上げます。

勢至菩薩様を
御奉納賜りました

この度、印西市木下東の
成田正明様より自ら鑿を奮つ
た自作の勢至菩薩様を
御奉納賜りました。

爰にご報告申し上げると共
に謹み御礼申し上げます。

菩薩様は、如來様の行いや御
心を学び、何時も人々の幸を
念じ、共に寄り添つて下さる最
も身近に居て下さる仏様であつ
たり、時には人であつたりしま

勢至菩薩

悲や智慧薩と歩いて参りたい。す。と存じます。

菩薩様は人々の迷える心に応じて、様々な姿でこの世に出現して下さいます。たとえば、争いや苦しみ、この迷いの境地である六道の世界に自ら飛び込み共に嘆き悲しみながら救い導いて下さる六人の「地蔵菩薩様」そして慈悲の御心で救い導いて下さる「觀世音菩薩様」更に御仏の智慧を持つて導いて下さる「勢至菩薩様」と様々です。

私達は己自身の心に固執し、自ら迷いや苦しみを招いて居る事が多々有ります。このような時、物事に何のどちられも執着も無い、如実にあるがままに見きわめる御仏の智慧を持つて導いて下さる方が勢至菩薩様です。

私達も仏様の慈悲や智慧をまねて、自ら菩薩として



儒志錄



たが、お釈迦様の説かれた「命の尊さ」について、代わりの利かない大切な命と健康と安全を護る為には今どうしたら良いのか。今一度日々の行動を見直してみるのも良いかも知れませんね。共に乗り越えましょう。

●四月八日は花まつり
見えない驚異と隣り合わせの日々。命の大切さ、有難さを想い誕生仏にお参り致しました。
哀しいことに本年度もお釈迦様の誕生を祝う「花まつり」を開催することが出来ませんでした。
お誕生日（命の尊さ）を祝う場で万が一、命に関わる様な事を起きてしまつては皆様にもお釈迦様にも顔向けできませ

一 目 指 す 集 い で す 。